



Columna de Sergio  
Gutiérrez Luna



**Sergio  
Gutiérrez  
Luna**

## Todos a participar este 1 de junio

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación deliberó y nos dio la razón en la impugnación que como legisladores promovimos en contra de una determinación del Instituto Nacional Electoral, que pretendía limitar el derecho de las y los ciudadanos a conocer más sobre el proceso electoral que se avecina.

El Tribunal Electoral resolvió que todos los Poderes de la Unión, así como los poderes estatales, funcionarios públicos, los organismos electorales locales y las personas legisladores en cada entidad puedan promover la elección el Poder Judicial que se llevará a cabo el 1 de junio.

Estamos por presenciar un momento histórico para el país, un proceso electoral que en otro tiempo era inimaginable, pero que hoy, gracias a la Cuarta Transformación, es un derecho ciudadano, la renovación del Poder Judicial de la Federación y de los estados con el voto popular.

Por eso es tan importante que las y los ciudadanos estén informados a través de todos los canales posibles. Con esta resolución, podemos divulgar con fines informativos, educativos y siempre con imparcialidad y neutralidad, y sin promover ninguna candidatura o persona, este proceso inédito.

En el Instituto Nacional Electoral tuvieron que modificar el acuerdo que originalmente promovieron algunos consejeros que contravenía el espíritu de un evento de este tamaño, que es el de la máxima participación ciudadana, el mayor involucramiento posible del pueblo de México en la elección de las personas encargadas de impartir justicia.



El INE tuvo que reconocer que el derecho del pueblo a estar informado está por encima de cualquier intento de censura, pues una ciudadanía informada y participativa es la base de una democracia sólida y legítima.

Desde el Poder Legislativo estaremos informando institucionalmente al pueblo de México en qué consiste este proceso de renovación del Poder Judicial y la fecha de su elección.

Por eso, todos informados, todos habiendo conocido a las y los candidatos en la elección de ministros, magistrados y jueces, todos juntos vamos a construir un nuevo Poder Judicial, todos juntos a participar el próximo 1 de junio en este hecho histórico.

<https://www.milenio.com/opinion/sergio-gutierrez-luna/columna-sergio-gutierrez-luna/todos-a-participar-este-1-de-junio>